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ال���ك���ن���دري: الاه��ت��م��ام 
ليس  ال��ب��ي��ئ��ي  ب��ال��ش��أن 

بحضور المؤتمرات 
قال النائب د. عبدالكريم الكندري ان الاهتمام 
بالشأن البيئي يجب أن لا يكون بمشاركة الحكومة 
بالمؤتمرات كقمة المناخ فقط بل بجعل هذا الملف 
أولوية بالدولة عن طريق تنفيذ مشاريع بيئية 
ووقف التجاوزات عليها وتثقيف المجتمع بها فنحن 
جزء من العالم ويجب أن نشاطره الحلول ولانكون 

جزءً من المشكلة.

استقبل رئيس مجلس 
الأمة مرزوق الغانم في 
مكتبه امــس  عـــددا من 
السفراء المعتمدين لدى 

البلاد.
والتقى الغانم تباعا 
ــلا عــلــى حـــدة ، سفير  ك
ـــــات المــتــحــدة  ـــــولاي ال
ــة  الأمــريــكــيــة لـــدى دول
الكويت لورانس سيلفر 
مان بمناسبة انتهاء مهام 
عمله سفيرا لبلاده لدى 
الكويت، والتقى سفير 
جمهورية هنغاريا لدى 
دولــة الكويت ايشتفان 
جيولا شوش الذي سلم 
الغانم دعوة رسمية من 
رئيس البرلمان الهنغاري 

لزيارة هنغاريا. 
ــانم  ــغ ــى ال ــق ــت ــا ال ــم ك
سفير المملكة المتحدة 
لدى دولة الكويت مايكل 

دافنبورت

الغانم استقبل سفراء أميركا وبريطانيا وهنغاريا

الغانم والسفير الأمريكي

ال«   جي  »كي  شركة  من  عليها  المستولى 

المطيري: استرداد مليون متر من أملاك 
الدولة تتويج لجهود مجلس الأمة 

 وجــه النائب  عمر الطبطبائي  ســؤالا الى 
ــالً جــنــان بــوشــهــري قــائــلا: هل  ــغ ـــرة الاش وزي
وضعت وزارة الأشغال خطة لتوفير ووقف هدر 
المياه في مواجهة الجفاف الحاد في المياه داخل 

الكويت.
ومن جهة اخرى  قال النائب عمر الطبطبائي 
في الندوة التي أقيمت امس الاول عن تعديلات 
قــانــون التقاعد المــبــكــر: لا تــوجــد مشكلة في 
الفوائض المالية بل المشكلة الحقيقية تكمن في 

سوء الادارة
وأضــاف الطبطبائي  : انــا رفضت القانون 
الحالي للتأمينات بينما وافقت على القانون 
السابق لانه توجد فيه مميزات كثيرة ، وقَدَرُنا 
اليوم كنواب انــه لدينا لائحة تنفيذية سيئة 
ــن الممكن ان  ــوع الـــذي تم طــرحــه ، وم ــوض والم
نستفيد منه هو موضوع التأمينات ، قدمنا الكثير 
من الاقتراحات بقوانين الى اللجنة التشريعية 
بإنشاء صناديق وفــتــح المــجــال للمتقاعدين 
للرجوع الى بعض الوظائف وخلق فرص عمل 
ولأن الحكومة لا تريد هذه القوانين يتم حبسها 

في اللجنة التشريعية .
ولفت الطبطبائي الــى ان وظيفتي كنائب 
الرقابة والتشريع وإيجاد حلول للمشاكل وليس 

الصراخ والمعارضة لأجل المعارضة 
وقــال  بعد سنتين سترجع الحكومة لمجلس 
الامـــة وتطلب السحب مــن صــنــدوق الأجــيــال 

القادمة وهذه جريمة بحق ابنائنا بعد النفط ، 
مضيفا »يــقــولــون الــلــي حـــرق المــيــزانــيــة هم 
المتقاعدين وهذا غير صحيح فنحن لدينا دخل 

ولكن المشكلة في الادارة«
وتساءل الطبطبائي لماذا لا تتم مراقبة الأوامر 
التغيرية فــي مشاريع القطاع النفطي وفي 
كل القطاعات وعندها ستوفر الدولة مليارات 

الدنانير

الطبطبائي: ما خطة »الأشغال« 
لتوفير ووقف الهدر في المياه

عمر الطبطبائي

ماجد المطيري 

ريا�ض عواد 

 قال النائب ماجد المطيري إن الحكم القضائي باسترداد 
مليون متر مربع التي استولت عليها شركة )كي جي ال(  جاء 
داعما للحق ولجهود مجلس الأمة في الحفاظ على أملاك الدولة.

 وقال المطيري في تصريح صحفي »يحق لنا في مجلس الأمة 
أن نفتخر بأننا وقفنا ضد العابثين بأملاك الدولة والمال العام«، 

مؤكدا أن هذا الحكم القضائي أفرح جميع الكويتيين.
 وأوضــح أنه وعدد من النواب  سلطوا الضوء على الجرم 
الذي ارتكبته الشركة بحق الكويتيين والمال العام، من خلال 
المطالبة بتشكيل لجنة تحقيق برلمانية عاجلة لكشف أسباب 
اختفاء الحاويات، وأسماء الشركات التي تحملها الحاويات 

المختفية والمهربة، والتحقيق في العقود الخاصة ببعض 
الشركات.

وبين أن اللجنة قامت بإجراء تحقيق موسع، كان له الأثر 
البالغ في كشف استيلاء الشركة على المــال العام، وانتهى 
التحقيق بتوصيات أحيلت إلى الحكومة، ووضعت النقاط على 

الحروف.
وأكد المطيري استمراره بالتصدي لجميع محاولات التجاوز 
على مقدرات الشعب الكويتي حفاظا على املاك الدولة والأموال 
العامة، معاهداً أبناء الوطن باستمراره في ملاحقة كل معتدٍ 
على المال العام بالوسائل البرلمانية أو القضائية صونا لسيادة 

القانون، وانتصارا للعدل الذي يجب أن يسود

عبدالكريم الكندري 


